

Il était une fois, à la fin du bal, Mathilde repartit chez elle. Après le matin, elle alla chercher du pain. D'un coup, elle vit un ticket de loterie. Elle alla au café le soir pour savoir si elle avait gagné. Elle regarda les nombres sur la pancarte : c'était les mêmes numéros que sur sa feuille ! Elle fit un malaise parce qu'elle avait gagné 77,8 milliards de francs. Le matin, elle se réveilla avec le sourire jusqu'aux oreilles. Elle partit directement à l'agence immobilière, et elle y acheta la plus belle maison. C'était une villa avec piscine, jacuzzi et plein de choses fantastiques.

Pour le remercier de lui avoir prêté tout son argent, elle acheta à son mari un équipement de chasse, fusil à pompe, gilet pare-balles. Le soir, ils partirent au casino. Ils jouèrent une fois et gagnèrent 7 milliards de francs. Puis, fatigués, ils rentrèrent dans leur nouvelle maison.

Ils furent heureux pour toute la vie. Avant Mathilde n'était jamais contente car elle n'avait pas d'argent. Maintenant, elle

était heureuse car elle avait de l'élégance et était très reconnue par les gens.